
COMMUNE DE MOSNAC 
REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

Compte-rendu de la séance du 05 novembre 2013 à 20 h 30. 

 

 

Présents :  A. BERNIER, M. BRILLET, G. DEWEVRE, D. MERCERON,  
  E. MONTIGAUD, F. PERROTIN, S. PUAUD. 

  L. BOETTI, J. CHARLET. 

Excusé :  

 

 Le compte-rendu de la séance du 10 septembre 2013 est approuvé à l’unanimité. 

 

 ● 1 Voie Douce en Val de Charente : 

 La commune doit donner son avis et délibérer sur le projet de création d’une voie douce 
en bord de Charente, actuellement en enquête publique jusqu’au 16 novembre 2013. 

 Le Conseil n’émet pas de remarques particulières à l’encontre de ce projet. 

  Délibération adoptée à l’unanimité.  

 

 ● 2 Indemnité annuelle du trésorier : 

 M. JEAN ayant remplacé en cours d’année M. DE LAMBALLERIE comme trésorier-
payeur de Châteauneuf, le Conseil doit délibérer pour autoriser le paiement de cette indemnité à 
M. JEAN au prorata de sa présence à la trésorerie de Châteauneuf au cours de cette année 2013. 

 Délibération adoptée à l’unanimité. 

 

 ● 3 Questions diverses: 

 Noël des enfants de Mosnac : la date retenue est le 20 décembre 2013 à 18h30. 

 L. BOETTI et J. CHARLET s’occuperont de l’achat des cadeaux et de l’organisation de 
cette manifestation. 

 



 DM pour la voirie communale 2012 : un ajustement budgétaire est demandé à la commune 
pour solder les comptes « voirie 2012 ». L’ajustement est de 300€ pour toutes les communes de la 
CCRC. Il devrait donc être minime pour la commune de Mosnac. 

 Délibération adoptée à l’unanimité. 

 

 La Commission travaux-voirie fera lundi 11 novembre 2013 à 10h la visite des routes de 
la commune pour définir une liste de priorités des travaux à réaliser dans le cadre du FDAC 2014. 
Sont concernés par cette visite : M. BRILLET, G. DEWEVRE, E. MONTIGAUD et F. 
PERROTIN. 

 

 Projets de voyages scolaires proposés par les institutrices des écoles de Mosnac et de 
Saint-Simeux. Un voyage est envisagé à Saint-Lary pour 11 élèves pour un montant de 2184€, un 
autre voyage est envisagé à l’Ile d’Oléron pour 12 élèves, pour un montant de 1115€. Les chiffres 
énoncés correspondent à la part que devrait payer la commune de Mosnac. 

 Après en avoir débattu, le Conseil Municipal propose au SIVOS qui se réunira 
prochainement pour en décider, de ne retenir qu’un seul voyage, au choix des enseignants. 

 

 L BOETTI évoque le problème d’une maison abandonnée en très mauvais état qui se 
trouve prés du lavoir de la Voûte et dont certaines pierres menacent de tomber. Un courrier sera 
fait auprès du propriétaire qui reste à identifier, pour qu’il fasse le nécessaire pour sécuriser son 
bâtiment. 

 

 L. BOETTI évoque également le remplacement de Maria lorsque celle-ci est absente pour 
son travail à la cantine et à la garderie. Contactée, Maryline SAUZET serait d’accord pour assurer 
ce remplacement. Reste à officialiser cette décision par un courrier à la personne concernée. 

 

 La séance est levée à 22 h 00. 


